

M. Denner nouveau PDG de Bosch

Écrit par Administrator

Vendredi, 13 Avril 2012 13:04 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 16:02

PARIS (MPE-Média) - M. Volkmar Denner, 55 ans, a été nommé récemment Président du Directoire de Bosch GmbH (holding). Il prendra ses fonctions à compter du 1er juillet 2012, en remplacement de M. Hermann Scholl, qui devient président d'honneur du groupe allemand après plus de 50 ans d'activités.



Volkmar Denner (photo ci-contre, SD Bosch) a rejoint la société Robert Bosch GmbH en 1986. Il est membre du directoire depuis 2006. Avant son entrée au directoire, ce docteur en physique a été Président du Comité de direction de la division Automotive Electronics de 2003 à 2006.

Volkmar Denner a tout d'abord été responsable d'Automotive Electronics, de Car Multimedia, de Starters and Generators et d'Electrical Drives. Depuis le 1er juillet 2010, il est en charge des départements centraux R&D avancé, Coordination technique et Planification des produits, ainsi que de la « User Experience » pour l'ensemble des 3 secteurs d'activités ; il est par ailleurs

M. Denner nouveau PDG de Bosch

Écrit par Administrator

Vendredi, 13 Avril 2012 13:04 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 16:02

responsable des divisions Automotive Electronics et Car Multimedia.

Egalement associé au groupe

Le 1er juillet 2012, Volkmar Denner rejoindra également Robert Bosch Industrietreuhand KG en tant qu'associé. M. Denner se concentre depuis quelques années sur le changement technologique dynamique et sur les opportunités qui s'offrent à Bosch du fait de la compatibilité croissante des solutions et services avec Internet, à l'exemple notamment de l'interconnexion des véhicules.

M. Denner remplace M. Hermann Scholl à la tête de la holding Bosch GmbH. Après 50 ans passés au sein du Groupe à de nombreux postes importants, M. Hermann Scholl cesse ses activités au 30 juin 2012. Il quittera également Robert Bosch Industrietreuhand KG à cette même date.

Hermann Scholl a rejoint la direction de Robert Bosch GmbH en 1973, puis le Directoire en 1975, dont il a assuré la présidence jusqu'en 2003. Il dirige également le Conseil de surveillance depuis 2003. Il avait rejoint Robert Bosch Industrietreuhand KG en 1993 en qualité d'associé, il en est associé gérant depuis 1995 et préside également l'Assemblée des associés depuis 2000. Les associés et le Conseil de surveillance ont salué le travail exceptionnel réalisé par Hermann Scholl au cours de sa longue carrière au sein du Groupe. Sur décision des associés de Robert Bosch Industrietreuhand KG, Hermann Scholl est nommé « Président d'honneur du Groupe Bosch ».

Christophe Journet

NDLR - A propos de Bosch :

M. Denner nouveau PDG de Bosch

Écrit par Administrator

Vendredi, 13 Avril 2012 13:04 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 16:02

Le Groupe Bosch est une entreprise internationale leader dans les domaines des équipements automobiles, des techniques industrielles et des biens de consommation et techniques du bâtiment. Avec un effectif d'environ 285.000 personnes, le Groupe Bosch a réalisé en 2010 un chiffre d'affaires de 47,3 milliards d'euros. Le Groupe Bosch comprend la société Robert Bosch GmbH ainsi que plus de 350 filiales et sociétés régionales réparties dans plus de 60 pays. En incluant les partenaires commerciaux, le Groupe Bosch est présent dans environ 150 pays. Ce réseau international de développement, de fabrication et de distribution constitue l'élément clé de la poursuite de la croissance du Groupe. En 2010, Bosch a investi 3,8 milliards d'euros en recherche et développement et a déposé plus de 3800 brevets à l'échelle mondiale. En 2011, l'entreprise a fêté ses 125 ans d'existence. Elle a été fondée en 1886 à Stuttgart, en Allemagne, par Robert Bosch (1861-1942) en tant qu'Atelier de mécanique de précision et d'électrotechnique. Les parts de capital de Robert Bosch GmbH sont détenues à 92 % par la fondation d'utilité publique Robert Bosch Stiftung GmbH. Les droits de vote liés à ce capital social sont confiés majoritairement à la société en commandite Robert Bosch Industrietreuhand KG, qui exerce la fonction d'associé actif. Les autres parts sont détenues par la famille Bosch et par la société Robert Bosch GmbH. Les principales activités du Groupe Bosch sont représentées en France. En 2010 l'effectif était de près de 8.400 personnes et le volume d'affaires réalisé par le Groupe s'est élevé à 3 milliards d'euros sur le territoire national et 1,2 milliard d'euros à l'export.

www.bosch.fr